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平成２５年度 第６回落合第一地区協議会の概要 

 

日  時 平成２５年１０月１日（火）午後７時０５分～８時５０分 

場  所 落合第一地域センター３階 第一集会室 

出 席 者 委   員：１９名 

特別出張所：４名（所長、副所長、主査、ｺﾐｭﾆﾃｨ推進員） 

協議内容 １．代表挨拶 

２．議事 

 １）部会からの報告 

 ２）地区協フェスタについて 

 ３）平成２５年度上半期会計報告 

 ４）その他 

配布資料 ①「みどりの風かわら版第１８号」（案） 

②-１平成２５年度第５回「安全・安心」会議概要 

②-２第２８回「無灯火防止啓発キャンペーン」実施報告 

③平成２５年度第６回、第７回「ふるさと落合」会議概要 

④平成２５年度第７回「みどり・環境」会議概要 

⑤平成２５年度第４回「地区協フェスタ実行委員会」会議概要 

⑥平成２５年度落一地区協議会会計報告（上半期） 

その他として、「新宿社教 落合第一・落合第二地区 おちあいだより」 

 

１．代表挨拶 

本日は１０月１日ということで下半期が始まる。残りの半年、どうか皆さんで活動を一生懸命やっていた

だいてベストを尽くして頑張っていきたい。よろしくお願いいたします。 

２．議事 

１）部会からの報告 

◇広報 

地区協フェスタ開催のポスターを昨日印刷した。各町会の掲示板に貼っていただきたい。よろしくお願い

します。何部か余分に印刷しているので、家のマンションに貼れるというような方がいらっしゃいましたらお

持ち帰りください。ぜひ、ご協力ください。各学校等に配布する「みどりの風かわら版」案は地区協フェスタの

内容を載せている。文字が違うとか、どこかおかしい点がございましたらご意見をお願いいたします。 

◇安全・安心 

 ８月は全体会に合わせて部会は休みにした。昨日、第２８回無灯火防止キャンペーンと部会を行った。 

・地区協フェスタの内容について話し合い、それぞれに担当者を決めた。３・１１大地震体験アンケート結果

の「事後対策」を採り上げる。その中の食料品・水等の備蓄が多いことに注目し、非常時にも使える保存食

の調理法を紹介する。アルファ米の試食は毎年やっているので今回も続ける。その他に、２人分の非常食

を３日分展示をする。これは日常食べているもので日持ちのするものにするということで、防災のための高

い缶詰等とは違う。３時頃から、その３日分の食料を来場者にくじを引いてもらい、お渡しする。また、前回

同様、危機管理課に依頼して防災用品を展示する。昨年は防災の DVD を時間を決めて放映したのだが、
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あまりにも来客が尐ないということもあり、今年はテレビで流しっぱなしする。それから、まち歩きから要望

書提出に至るまでをパネル展示する。これは、『みどりの風第１４号』の記事の内容をパネルにする。聖母

坂通り無電柱化の経過報告の展示は新宿区の説明会で配布されたパンフレットを５０部用意し、また拡大

コピー等をするかして展示することも考えている。無灯火防止キャンペーンについてはグラフを表示する。

自転車教室の時に放映している子ども向けの DVDをお借りして、こちらも流しっぱなしで放映する。 

・講演会については、他の部会から案を出してもらってはどうかという話が出たが、安全・安心部会でも視

点を変えて防災にこだわらなくてもいいのではないかという意見も出た。一つの案として、「いつまでも自力

で動けるためにどうしたらよいか」というような講演会が上がっている。この案に固執するわけではないので

各部会で良い案がありましたら意見をお願いしたい。時期的には１０月、１１月は来年を予定している。 

・視察については、東北支援コミュニティバスツアーは東京都から補助が出るということなので、これについ

て調べてみようということで終わっている。 

◇ふるさと落合 

・以前、ふるさと落合の DVD 作成にご協力いただいた方を部会にお呼びし、様々な展示、説明、貴重な反

物の借用等にもご協力いただく。皆様に落合の地場産業というものを改めて広報したい。また、ハンカチの

型染め体験をしたいと思っている。何名様の方に楽しんでいただけるかということも含めて、明日の部会あ

るいはフェスタ実行委員会で詳細を決める。また、新宿区染色協議会の会長様よりこちらの依頼に対して

できるだけの協力をさせていただくという話もいただいている。 

・落合郵便局で「中村彝アトリエ」の展示を９月２７日から１０月９日まで行っている。 

◇みどり・環境 

・ゴーヤ料理教室の反省点は、スタッフに「タイムスケジュール・材料分配表」をもう尐し早く渡し、各自でもう

尐し確認し、役割についてしっかりと責任を果たせるようにしたいということだ。今年で３回目なのでだいぶ

良くはなっているのだが、参加してくださった方に委員からも手際良く指示できるような体制作りをしなけれ

ばならないと思った。ごみ袋、ラップ等が足りなかったので、準備を徹底したい。スタッフがなかなか慣れな

い点があり、参加者とのコミュニケーションがもう尐しできればよかった。これは講師の先生からも指摘があ

った。やはり、作ることに一生懸命でお互いのコミュニケーションが今一つとれていなかった。実習は参加者

だけではなく、スタッフも共に共同作業し、コミュニケーションを活発にできるようにしたい。後のサロンでは

活発な意見がでた。この試食会では一人一言話をしていただいた。いろんな人の意見を聴けたのが興味深

かった。事前に名札を作ったが、名前が薄くてよく見えなかった。レシピ集のデータは事務局にある。 

・地区協フェスタについて、変更があった部分だけ報告する。前回の全体会で指摘があったサロンについて

は、ゴーヤジュースの試飲、そしてまだ決定ではないがゴーヤでちょっとしたケーキを作って試食してもらう。

試飲試食という形を前面に出すということにした。マイ箸づくりは沼田市の方がどうしてもいらしていただくこ

とができないということなので諦めた。それに代わるものとして、古新聞を使ったペパバッグを作る。 

・以前から部会の中で、原子力発電の問題について話が出ていた。なるべくそういったものに頼らない、風

力、水力、地熱等を利用した発電ができないかというもので、水力発電、簡単に言えば水車を回すことによ

って発電するものだ。小さなものでいろいろやってみないかという夢のような話が以前から出ていた。例え

ば、神田川の橋の下あたりに小さな水車を設置してそういうことができないかとか。神田川等には水利権と

いうものがあるそうで、そういうものが問題となってなかなか一般的な河川では出来ないということが分かり、

その話はなくなった。別な観点からすると、例えば都庁等の高いビルの上から水を落とすと結構な力になっ

て発電ができる。あまり知られていないそうだがやっているらしい。高層ビルで水を落とすことによって水力

発電ができる。そういうことも面白いのではないかということだ。電力等を考える時に夢を加えた点でのそう

いう話があったので報告をさせていただいた。 
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２）地区協フェスタについて 

・A３サイズのポスターを出張所等の掲示板などに貼ってもらうのはどうかという案が出ている。 

 かわら版の方にはプレゼント引換券を付けて、多くの方々にお越しいただけるようにしたい。品物につい

ては地区協の名入りのボールペンを考えている。費用については後程話す。 

・ふるさと落合部会で行う染体験の筆は地域センターには無いということだったので別途調達する必要があ

る。部会の方でこれについても話し合っていただきたい。費用についてもお願いする。 

・試飲用のゴーヤジュースを作るための給湯室と調理室の冷蔵庫、冷凍庫は使っていただいて結構だ。 

 プロジェクターはみどり・環境部会と安全・安心部会で使用。一台は地域センターから借り、もう一台はど

こから借りるか検討する。 

・「広報しんじゅく」１０月２５日号に掲載する原稿はすでに提出済みだが、一部変更が出た。安全・安心部

会の「備蓄缶詰」を「備蓄食品」に、みどり・環境部会の「新聞紙で作るペパバッグ」を「みどりのカーテンプロ

ジェクト」に変更する。 

・従来、スタンプラリーで使っていたスタンプは委員から借用していたものなので、地区協で新たに作ろうと

いうことになった。４ヶ所あるので４個作る。先程話をした地区協の名前入りのボールペンは５００本作ると

消費税込で１０万円を超える。各部会でどのくらい費用が掛かるのかまだはっきりしていないので予算で納

まるかどうか分からない。フェスタだけであれば３００本もあれば足りるとは思っているが、フェスタ以外のイ

ベントの時に配るということであればもう尐し多く作ってもいいのかなと思う。これは全体の予算と各部会の

予算に関わってくるのでもう尐し時間が必要だ。各部会で検討していただいて、費用が結構掛かるものが

あれば事前に事務局に伝えていただきたい。最終的には今月２２日の実行委員会で決定したい。ボールペ

ンについては頼んでから２週間くらい時間がかかるので、本日、作製について賛否をお願いしたい。スタン

プラリーの景品等は社会福祉協議会の方や新宿区統計係等から寄贈いただける。いろいろ活用できると

思っているので、フェスタで使いきれなければまた別途、地区協のイベント等でご利用いただければと思う。 

・当日の受付２名。前回は焼いも販売も一緒にやっていただいた。４階ホールの下足担当２名、スタンプラリ

ーの抽選担当が２名。各部会に含まれないものの人員は合計６名必要だ。各部会で具体的にどなたに担

当いただけるか候補を出していただきたい。これも次回の実行委員会で決定したい。よろしくお願いします。 

△意見１ 

 野菜販売は例年通り広報部会で担当させていただきたいと思う。足りない人員も連れてきたいと思う。ご

了承いただければ、そのようにさせてください。 

・実行委員長 

次回の実行委員会が最後で、費用関係のこともきちんとしなければならない。各部会で出費の詳細につ

いては一覧表を作っていただいてお持ちいただきたい。 

△意見２ 

 人数が足りないところに委員以外の方にお願いするという話があったが、フェスタに出られる委員の人数

をまとめて割り振って、足りなかったらそこをお願いするということにしてはどうか。例えば、安全・安心部会

もこれだけいれば足りるという部分もあるだろうし、バランスを考えた方がよろしいのではないだろうか。 

・司会 

 受付、スタンプラリー、下足番は各部会で部会の日程が違いますよね。もしかしたら部会のご都合、人数

配分等もあるかと思うのだが、例えば、各部会に２名ずつ割り振っていただいて、それで部会で検討してい

ただき、その２名がどうしても人数が無理だというのであればまた例えばうちの部会は２名この人とこの人

をスタンプラリーに出しますよと、ただ後何名の余裕がありますということまでやっていただければ人数割り
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をしやすいと思うのだが。 

△意見３ 

 みどり・環境部会から役割分担表とか必要なパネル・机・イスの数等を実行委員会に提出してあるはずな

のだが、そういった全体の一覧表をなるべく早めに作って、どこに何が足りないかを確認すれば良いと思う。

みどり・環境は実行委員会に出したその表にも書いたのだが、多分プラスアルファの人数は出せない。 

・司会 

 まずは各部会で当日何名出られるかということだと思う。それは各部会で部長に確認していただくか、あ

るいは事務局にお願いするか。どちらが良いか。 

・各部長から事務局でまとめて人数確認をしてほしいとの意見あり。 

・司会 

 人数が出ましたら各部会で余力があるのかどうかも事務局の方に伝えていただければ良いと思う。 

・司会 

 地区協の名入りのボールペンを購入するか、また購入したとしたら本数を何本にするかを伺いたい。 

■質問１ 

 賛成反対ということではなくて、２００円という単価なのだが、ボールペンだけだったらもっと安いのがある

わけだが、名入れ自体の料金はどのくらいで、どの程度のボールペンなのか。詳細をお聞きしたい。 

●回答１ 

 メーカーはパイロットで、単価は名入りをして１９４円だ。２色だが本体だけの単価は分からない。 

・司会 

 まず、購入することにご賛同いただけるか。その件に関してご意見があれば伺いたい。 

・意見なし。 

・司会 

 購入することには皆さん賛同していただけると理解していいだろうか。今度は本数だが、数が変わっても

単価は変わらない。１００本ではすぐになくなってしまうから５００本がよいのではという意見もあるようだが。 

△意見４ 

 口コミで、チラシを持ってきたらもらえると聞いたらきっと持ってきますよね。チラシをもしも２枚持ってきた

ら２本渡すのか。他の人の分ということで。そういう可能性もある。チラシは何枚配布するのか。どこに。各

学校とか。 

○意見４に対する返答 

 各学校なので在籍数分だ。 

・司会 

 明記はプレゼントとする。ボールペンとは書かない。それは実行委員会で検討していただければと思う。 

■質問２ 

チラシに付いている引換券を持ってきて、ボールペンの人もいるし、ボールペンがなくなったらティシュと

か他のものを渡すということか。いろんな人が大勢来て足りなくなってしまった場合。ボールペンとティシュ

では随分違いますよね。 

●回答２ 

 その辺も加味していただいて本数を決めていただければ良いと思う。 

△意見５ 

 プレゼントのところに先着何名様と記した方がいいのではないか。 

・司会 
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 実行委員会では来場者を増やすためにプレゼント引換券という意見が出ましたというのは以前に話しをし

たかと思うが、ではそうしましょうというということは全体会ではまだ決定していなかった気がするのだが。 

もちろん、実行委員会はそれなりに理解していただいて、各部会の代表の方に出席していただいているの

で一任という面もあるかとは思うが、そのボールペンの本数、その他のものにも関わってくるかと思うので、

その引換券を付けるということに関してはいかがだろうか。プレゼント引換券を付けることには了承をいただ

けたということでよいか。プレゼントの内容に関しては実行委員会で検討していただきたいと思う。本日はボ

ールペンの本数を決めていただきたい。それはいろんなケースを考えて数を決めていただけたらと思う。い

ただいた物に関してはまた実行委員会の方で練り直すということでご了承ください。とりあえず、ボールペン

の本数だが。予算的には大丈夫だという事務局から聞いているのだが。 

△意見６ 

 すみません。また話を蒸し返すようですが、お客さんに来ていただきたいために引換券を付けるわけです

よね。そうすると、今まで地区協フェスタに来て下さった方は２００名ちょっとくらいですので、それより多い数

でないと意味がない。３００名とか４００名に来ていただくために付けるんですよね。そうすると、それなりの

数を用意してお配りするということですよね。その引換券を使うのとスタンプラリーでお配りする景品とどうな

のだろうか。景品の方が尐し古いものもあるわけですよね。その辺のバランスをその２００円のボールペン

が高いとは言わないが、皆さんにぱぁと配るものに単価２００円というのはどうなのかなという気がする。 

○意見６に対する返答 

 ご意見ごもっともだ。黒１色だけにした場合いくらになるのか、至急、見積もりをとって再度検討する。 

・事務局 

 前回の実行委員会でも話をさせていただいたが、地区協フェスタの予算は約４１万円計上している。その

内、野菜に伴う費用は昨年同様３０万円とっており、実際その金額を使うと残額は１０万円程でボールペン

に充てるとそれだけで予算がなくなる。各部会でそれほど高い金額を必要としないのであれば間に合わせ

られるかもしれない。あるいは、ボールペンは地区協フェスタの予算ではなく、例えば、安全・安心部会の自

転車教室等で利用するということであれば安全・安心部会の予算で出していただくということも考えられる。 

△意見７ 

 もしも安全・安心部会の予算で購入するなら、本数は５００本で。単価をもう尐し下げていただいて１０万円

でもう尐し数を増やしていただけるのであれば良いが。要するに、単価２００円では高いという感じがする。 

△意見８ 

 １０万円なら、２色のボールペンを５００本ではなく、１色であれば１０００本になる。 

△意見９ 

 １０００本までとは言わないまでも、そうすれば他でもお配りできる。２００円だと他で配布するには高額だ

という気がする。単価を下げて他で使うのであれば安全・安心部会の予算で購入しても良い。 

・代表 

 結局、フェスタだけではなく他でも使えるよということですね。見積もりをまたとりたいと思う。 

・事務局 

 各部会や野菜等でどのくらい予算を使うのか全部出た段階でフェスタの予算でボールペンを購入できる

かどうかが分かる。次回の実行委員会までにどのくらい予算が必要なのかを出していただきたい。 

△意見１０ 

 ボールペンの注文は次の実行委員会までで間に合うのか。次の実行委員会は２２日だが。 

○意見１０に対する返答 

 ぎりぎりか、もしかしたら品物がなくなる可能性もある。 
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■質問３ 

 問題は単価だ。黒１色の場合は１本１５０円くらいでできるのか。 

●回答３ 

 いいえ。そんなに掛からない。 

△意見１１ 

 それだったら、１０万円の予算を考えているわけだから、ここで注文を入れてしまった方がいいのでは。 

○意見１１に対する返答 

 単色でいいのか。２色ということではなかったのか。 

△意見１２ 

 結局、２色だと約２００円かかるから、プレゼントするには高額だろうという話が出た。１０万円の予算であ

れば 1色にすればもっと本数が増やせるだろうと。ただ１色で１本いくらかだが。 

○意見１２に対する返答 

 本数にもよるが、普通だったら１００円プラス印刷代プラス版代だが。 

・代表 

 日にちがないとできないので、この件に関しては実行委員会に任せていただきたい。 

△意見１３ 

 １色にして数を増やして、さばけないほど在庫になってもずっと使えるのだろうか。以前購入したライト付ホ

イッスルキーホルダーも実行委員会で確認したら電池取り替えなければ配れないなというほどのほわんと

した威力だった。それと同じで、安いものを大量に購入したけど、いざ、配布する時にかたまってしまって使

えなかったら意味がない。二色で皆さんに喜ばれるようなものを選んだ方が良いのではないだろうか。足り

なかったらまた考えれば良いというような。このようなことも検討に値するのではないか。 

・司会 

 実行委員会で再度検討する。各部会の代表の方が出席している実行委員会でもあるので、そこにご一任

いただきたい。一色か二色かと本数を。緊急実行委員会でもなんでも開きたいと思う。人数も尐ないので緊

急も対応できるかと思う。よろしいだろうか。 

・委員 

 はい。 

・司会 

 その予算についてもまた検討したいと思う。 

△意見１４ 

 「みどりの風かわら版」の件だが、内容について役員会でも意見がでたのでここでも話しておく。まず、小

切手を古切手に、備蓄缶詰を備蓄食品に変更する。それから、これは実行委員会で検討していただきたい

のだが、沼田の新鮮野菜の販売を何時からにするのか。昨年の場合は１４時からだったが、今年も時間を

明記した方が良い。みどり・環境部会の部分で、一番上に地域ねこパネル展はおかしいという意見があっ

たので部会としては「広報しんじゅく」の文言と同じようにみどりのカーテンプロジェクトと一番上にもってきて、

木のペンダント作り、放射能測定と続き、下に地域ねこパネル展を小さく入れようということにして下さい。

地域ねこについては前からみどり・環境部会でもいろいろ検討し皆さんに広報するということでやっていて、 

まだまだ具体的に地区協としてやっていくというところにまでいっていない。なにしろ、みどり・環境部会の目

玉として出すにはまだ早いのではないかということだ。それと、ここで皆さんにご了承願いたいのは、地区協

フェスタというのは、例えばみどり・環境部会だったら、ゴーヤのいろんなことを半年を通じてやっているとい

うこともあるのだが、やはり、地区のみどり環境に関するということで、放射能だとか地域ねこ等のこともフェ
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スタでやるということ。この地域での問題を皆さんに広報するという意味でこのようなことをやっているという

ことを地区協ではお金を出してやっているわけではないけれども、それに協力をして広報、宣伝をしている

ということでやっているということだ。今後、ねこの問題にしろ、放射能の問題にしろいろいろ採り上げていく

が、それをみどり・環境部会として地域の皆さんにも広報するということを、ここでご了承いただきたい。 

・司会 

 意見のある方はいらっしゃるか。 

・意見なし 

・司会 

 では、今のみどり・環境部長の話は了解したということで理解する。 

 

３)平成２５年度上半期会計報告 

 上半期が終了したので、今の段階でどのくらい収入があってどのくらい支出があるかということを報告す

る。収入はまちづくり補助金として４月に８万円と６月に１,６５０,０９０円をいただいた。８月開催のゴーヤ料

理教室の参加費が１１名分で３,３００円。合計１,７３３,３９０円だ。支出は５月のゴーヤ講習会で６４，９９３円、

色上質紙の購入ということで４２,０００円、これはかわら版用の紙で１万枚。地区協パネルの作製費が２万

円、『みどりの風第１４号』の発行で１４２,８００円、これは４ページだてで４,０００部だ。最後に、ゴーヤ料理

教室の材料費等として２４,７５２円。支出の合計は２９４,５４５円。残高が１,４３８,８４５円だ。 

■質問１ 

 ゴーヤ料理教室材料費の項目には講師謝礼金は含まれているのか。 

●回答１ 

 含まれている。税込で１２,０００円をお支払している。 

 

４）その他 

・コミュニティスポーツ大会について 

 実行委員会が２回あり、委員の中にも出席されている方が結構いらっしゃると思うが、準備は着々と進ん

でいる。地区協からチームを出せないだろうかという提案があるのだが、まだ出場が決まっていない方でや

ってみたいなと思っていらっしゃる方がいましたらと思うのだが。いかがだろうか。もし、参加の希望がありま

したら、私に声を掛けてください。お一人でしたら、こちらで足りない人数は探すのでよろしくお願いします。 

・エコギャラリー 

 バス見学会の案内だが、１０月１７日（木）１２時に新宿西口に集合して通称天ぷらバス、ガソリンが天ぷら

の排油を使っているので天ぷらバスと私たちが呼んでいるバスに乗って足立区入谷にあるトベ商事さんを

見学する。席がまだたくさんあるので行かれる方がいらっしゃれば勉強に来てください。もちろん無料だ。到

着は新宿西口に１８時頃だ。 

・ゴーヤ料理教室参加の感想 

 ゴーヤ料理教室に参加させていただきまして感想を一言申し上げる。ゴーヤ料理はゴーヤチャンプルくら

いしか存知あげなかったが、講師の方がいろんなレシピをご紹介してくださった。試食会の時にもっと一人

ひとり発言をという反省もあったが、講師の方が楽しく話をしてくださっていて、それなりに場も盛り上がって

いたのではないかと思う。実際みどりのカーテンを拡げていくためにゴーヤもたくさん生ってしまうのだが、

これをどう料理したらよいかというのが問題だったりするので、このような料理教室でみどりのカーテンを拡

げていっていただくのは良いことだと思った。 

・防犯講習会について 
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 落合第一地区で地域ねこ活動をやっており、会員が９名でサポーターが５０名くらいいる。今私が着てい

るこの防災・防犯のベストを着て防犯を兼ねたパトロールをしている。先日、危機管理室の方からお呼び出

しいただいた。最近下落合１丁目、２丁目で大変泥棒が入っているということで、新宿区から見てもすごい

割合でこの地域では入られているのでパトロールの方はどうですかという話で呼ばれた。その時に、防犯

講習会をするとの話もあった。１０月１８日の午後１時から戸塚警察で行うという話だった。ねこの会からも

何名か出席するのだが、その時に地区協の方からも出席するという話を聞いたのでもしかしたらどなたか

が参加されるのかなと思ったのだが、地域の問題ということでご一緒できたらいいかなと思っている。ただこ

れは回答が近々だと思うのでこちらからはすでに回答は出ているのではないでしょうかと申し上げた。地区

協の方から何名出席するかというのは９月３日に手紙を出されているとおっしゃっていた。 

△意見１ 

 その手紙は、各町会には来ているが地区協には来ていない。 

○意見１に対する返答 

 そうですか。たまたまそのようなことを聞いたので、どなたかご一緒になるのかなと思いまして。高田馬場

の方が午前中で午後から下落合１丁目、２丁目を中心にされるということだ。私たちが見ている中では、４

丁目の方では変出者もいないし泥棒もいないが、１丁目、２丁目の方では泥棒が入っているようだ。 

・司会 

 もしそういうご意思のある方は町会長さんの方に伺ってください。 

⇒落一町会連合会 

 １０月１３日に町連の運動会を行う。各町会の方でご連絡はいっていると思う。１２日（土）から準備をする。

詳細は町会の担当の方に聞いていて皆さんご存知だと思う。 

⇒戸塚防犯協会 

 全国地域安全運動が始まる。１０月１１日から２０日までだ。その前に１０日には四谷警察で集いがあり、

１２日には戸塚署からせせらぎの里までのウォーキングがある。ぜひ来てくださいということだ。 １６日は戸

塚署で指導者講習会等も行う。２０日までいろいろ行事がある。振込み詐欺の方は詐欺というよりも直接お

金を渡す方でやられているらしい。自分の息子さんではないのにどうして渡すのかなと思うが。この間は２,

５００万円とられた方は最初に１，５００万円渡し、翌日１,０００万円渡したそうだ。どうして渡す前に息子に電

話をしなかったのか。渡した後に息子に電話をしたら違うということだった。合言葉というのもあるので、息

子さんに電話をして下さいと言われたら必ず電話をして確認するということをお母さんたちも守ってほしい。 

⇒落一環境アドベンチャー 

 美化清掃活動は、夏場は休んでみたり、朝の１０時から行ったりしていたのだが、今月からは１５日午後１

時半からに戻るので、ちょっとヘルシーになりたい方はぜひ参加してください。 

⇒事務局 

 １階エレベーター前に地区協パネルということで他の地区協のパネルも展示いてある。ご覧下さい。国体

が東京で今行われている。新宿区でも女子ハンドボールの大会がある。応援をよろしくお願いいたします。 

■質問１ 

 会場はコズミックセンターですよね。 

●回答１ 

 そうだ。 

＜決定事項＞ 

 １１月の全体会は５日（火）１９時から行う。 


